

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### LUI ECRIRE

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 23/04/2017 à 23h05

Bonjour, voila, mon ex compagnion a decider de rentrer en cure, je ne me suis jamais rendue compte qu'il avais un probleme quand nous etions ensemble, et il c'est rendu compte il y a peux qu'il etais devenu dependant, il ma alors quitter en me disant qu'il ne voulais pas me faire subir tout sa... ma question est alors, est ce que je pourrais lui envoyer une lettre durant sa cure, pour le soutenir, etre la pour lui malgrer tout, ou est ce qu'il n'est pas autoriser d'envoyer du courrier? Je vous remercie d'avance de votre reponse

### 1 RÉPONSE

---

**Moderateur** - 05/05/2017 à 12h15

Bonjour Tijini,

Il est exact que certains centres de cure limitent les contacts avec l'entourage pendant la cure. Cela peut évoluer cependant dans le temps (aucun contact au début puis visites et contacts autorisés ensuite), cela dépend du centre.

Ceci dit cela ne doit pas vous interdire ni vous empêcher d'écrire la lettre que vous avez envie de lui écrire. Tout simplement je crois parce que vous en avez peut-être besoin et que l'écrire vous fera du bien.

Vous l'enverrez ou lui donnerez en main propre ensuite. Cela ne sera en tout cas pas un courrier perdu.

Cordialement,

le modérateur.

---